

Arroz con gandules

por

Amanda Crespo



Cuando pienso en mi abuela, pienso en la comida. Yo la visitaba cuando era una niña y ella siempre cocinaba las comidas puertorriqueñas. Una comida típica era el arroz con gandules. Era una comida muy diferente para mí, una niña se acostumbraba a las hamburguesas y pizza. Pero lo comíamos cada día. Al tiempo, no me gustaba porque era diferente. También, no quería comerlo cada día. Ahora, he cambiado. Me encanta el arroz con gandules porque me recuerda a mi abuela y mis viajes con ella. Cuando ella manda la comida aquí, estoy feliz y agradecida.